



令和 2 年 10 月 20 日 (火) 例会 (第2794回) 報告 (晴) No.2622

出席率 ……26/38 68.42% 第2792回補正出席率 …… 34/39 87.18% コロナ対策例会

Zoom出席 市場、酒井(博)

欠席者 門永、小坂、屬、定秀、友森、浜田(一)、浜田(貴)、福嶋、堀田、松本(正)、三輪、村山

メイクアップ (地区大会全登) 41名 (親睦委) 6名 (インフォ) 3名 (ボウリング) 11名

出席免除 足立、増谷、渡辺(昇)

◆**会長時間** 瀬戸良三 会長

新年度も早4か月。今年は新型コロナウイルスによって社会的に様々な事業が中止・自粛となってきました。境港RCも同様ですが、例会は会員各位のご理解ご協力の下、ガイドラインに沿って予定通り開催できています。残念なのは、委員会事業の実施が困難という現実です。コロナ収束後も完全に状態は戻らないだろうと感じますので、今年度は次への充電期間の様にも思えます。一度、どういう方向・形で進むのが良いのか、委員会単位で集まって意見を出し合ってみて下さい。それが次年度に繋がると思います。

◆**幹事報告** 鷺澤美紀 幹事

◎菊池G事務所より「地区大会各種表彰盾」「財団月間資料」「岩崎GE壮行会ご案内」 ◎岩崎GE事務所より「第1回次期G補佐会ご案内」「次期R財団委員会研修会ご案内」 ◎次週(10/27) 休会(定款7条)、次々週(11/3) 休会(文化の日)

◆**臨時理事会報告** 鷺澤美紀 幹事

【議題】 新入会員推薦(2名) [審議]→承認

出席表彰 連続3年 山崎慎也 会員



山崎会員

◆**11月行事予定 (ロータリー財団月間)**

11/10(火) 例会/定例理事会
/24(火) 休会(定款7条)

◆**委員会報告**

◎**野球同好会**…酒井 英 監督

いよいよ明日(10/21) 第3回ライオンズとの親睦野球。人数がギリギリですが頑張らしましょう!例会後に打合せをしますので参加メンバーは残ってください。

— **プログラム** — 「地区大会報告」

記念講演 山崎慎也 副幹事

演題「はやぶさ式思考法」で令和の日本を拓く
講師 JAXA シニアフェロー 川口淳一郎 氏

何事も何かを取り組むには、何のために何をやるのかという目的が重要であること、また JAXA での人材育成についての考えを教えてくださいました。やってみなければ、行ってみなければわからない、そんな中でこれまで積み上げたもの、その心までも伝えてい



— **スマイルBOX** —

◎出席表彰 山崎 ◎地区大会で連続30年出席のお祝いを頂いて! 増谷 ◎手術後、ちょうど1年経ちました。お陰様で元気です。出席までもう少し時間をください。増谷 ◎卓話します 小林 ◎本日、2回出番があります。冷や汗!! 瀬戸 ◎地区大会お疲れ様でした 松本(勝)、鷺澤 ◎地区大会ご苦労様でした。私は入会以来、初めて欠席しました。内田 【明日のライオンズ野球】◎勝ちます!! 川田 ◎勝ちましょう! 酒井(英) ◎ガンバります 庄司 ◎岡空会員、今度は「ロンドン酒チャレンジ2020」でトリプル受賞おめでとうございます。赫 ◎ありがとうございます 岡空 ◎スマイルに協力 喜多村、木村、黒田、中田、北國

かなければならない。手取り足取り伝えてしまっただけでは何もならない、自分であれこれ考えなければ意味がない、またそう考えるようにさせなければならぬ。そう思わずにいらなくなる環境が必要で、そうなることで心も伝わり、全てが伝統になってこそ人材育成がなされたものと熱く語られておられました。我々の企業活動にも大変通じるものがあるように感じ、いろいろ考えさせていただいた素晴らしい講演でした。

小惑星探査機「はやぶさ2」は2019年11月に出発、12月6日に地球帰還する予定です。

「地区大会動画を視聴して」 小林 哲 会員

今年の地区大会はコロナ対策としてライブ映像の放映がなされました。また、ビデオのアップロードも行われて、事後であっても視聴が可能となっています。これを体験してみたいの感想です。正直なところ実際の参加に勝る物はありませんが、次善の策としては充分利用可能であると思われました。来賓などのプロフィールに関しては手元に資料が無いため不便を感じました。事前配布や動画内での画面共有、又は地区HP内での閲覧が可能であれば良かったと思います。この点は今後改善して頂きたい点です。今回、小生のシステムの問題かもしれませんが音量レベルがすこし低めであったと感じました。画質的には充分でした。多忙で参加が困難な場合や、今回のように大勢が集まることが困難な場合には、今後も継続して行なっていきたいと思っています。しかし、安易にネット参加者が増えるという危惧も有ります。あくまでも「次善の策」としては有り得ると思えました。



総評 瀬戸良三 会長

今年度の地区大会は「コロナ禍の中で開催できたことに万感の思いがある」との菊池Gの言葉で始まり、第1日目セミナーの松本祐二PGの基調講演「ロータリーを楽しむと人生が変わる」、RI会長代理木下光一様の特別講演「ロータリーで学んだリーダーシップ」、本会議でのJAXA シニアフェロー川口淳一郎の記念講演「はやぶさ式思考法」で令和の日本を拓く講演を聴き、その中で奇しくも共通していたのは「頼まれたらイエスと答える」という言葉でした。そこから行動し、安心して失敗し、学べば良い。失敗することで成長するチャンスは掴むのは自分。きっと素晴らしい人生を築くことになる。というお話に、私自身、勇気と元気を頂いた地区大会となりました。



連続30年出席表彰 増谷会員



連続30年出席表彰 増谷会員

今回(11月10日) **ワケ分ちム**

「コンクリートは人の命を守る」
未来委員会 庄司尚史 委員

次回(11月17日) **ワケ分ちム**

「地区補助金小委員会委員を終えて」
R財団委員会 小林哲 委員